Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 360 m?
Référence 579V3562M
Prix 1 980 000 €

Grimaud
Maison a vendre (83310
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un parc arboré d'environ 1,5HA cette maison de campagne, a pied du village
de Grimaud, au calme et de plain-pied avec surface totale de 360m?2. La villa se
compose d'un grand séjour avec poutres apparentes, une cuisine ouverte, deux
chambres partageant une salle de douches, et sur grand mezzanine une chambre
avec salle de douches, dressing et terrasse tropézienne, un garage/buanderie. Il a'y
4 chambres indépendantes avec ses salles de bains et une cuisine indépendante.
Idéal chambre d'hétes, il y a deux entrées donc faciles pour réaliser une activité de

location saisonniere. Un grand ...

In a wooded park of approximately 1.5HA this country house, close to the village of
Grimaud, quiet and on one level with a total surface area of 360m2 The villa
consists of a large living room with exposed beams, an open kitchen, two
bedrooms sharing a shower room, and on a large mezzanine a bedroom with
shower room, dressing room and roof terrace, a garage/laundry room. There are 4
independent bedrooms with bathrooms and an independent kitchen. Ideal guest
room, there are two entrances so easy to carry out a seasonal rental activity. Ample

parking is available as well as a garage and car ...

GRIMAUD IMMO
Place Vieille Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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